

MEIN LETZTES (VOR) WORT

Dieses Mb aktuell ist das letzte, dass ich euch als Vorsitzende der Studienvertretung für Maschinenbau und Wirtschaftswissenschaften präsentieren darf.

Mit 1. Juli trete ich als Vorsitzende zurück und übergebe mein Amt an meine Erste Stellvertreterin Pia Maria Dietachmair. Ich durfte 2 Jahre lang Vorsitzende sein und mache nun den Weg frei für andere.

Dieses MB aktuell hat wieder einmal viel zu bieten und enthält viele interessante und nützliche Artikel. Im Mittelpunkt unserer aktuellen Ausgabe steht das Thema Evaluierung.

Außerdem beinhaltet es eine Vorstellung unseres zukünftigen Teams. An dieser Stelle möchte ich erwähnen, dass dieses noch ganz dringend Unterstützung benötigt, um all unsere Aufgaben bewältigen zu können. Wir su-

chen jederzeit Leute für verschiedene Veranstaltungen, Kommissionen (z.B.: Studienplangestaltung) und andere Projekte. Falls du also Lust hast bei uns mitzuwirken, dann komm einfach montags um 20:00 Uhr zu einer unserer Sitzungen in den 324er.

Ausblickend will ich euch noch recht herzlich zu unserem heurigen Grillfest einladen. Wie letztes Jahr veranstalten wir es heuer gemeinsam mit den Studienvertretungen Elektrotechnik und Biomedical Engineering. Dort gibt es wie immer Gegrilltes und Getränke zu studentenfreundlichen Preisen.

Zum Schluss wünsch ich euch viel Erfolg bei den Prüfungen und anschließend schöne Ferien!

Corina Klug

